

Actividad ética

1. ¿Qué se puede entender por vida buena?
2. ¿Qué papel cumple la responsabilidad en las actuaciones individuales?
3. ¿Qué se entiende por libertad individual?
4. ¿La libertad individual tiene límites?,
¿Sí o no por qué?
5. ¿Por qué se afirma que la libertad es la clave fundamental de la ética?

Solución

1. La vida buena hace referencia a saber vivir, a vivir bien, en relación con la toma de decisiones, en armonía conmigo y los demás, no hace referencia a una vida material, si no a una vida con valores.

2. La responsabilidad es la conducta ética del ciudadano para consigo mismo y para con los demás, es dar cumplimiento a las obligaciones y ser cuidadoso al tomar decisiones, en mis actuaciones individuales.

3. La libertad individual es la capacidad que tiene el ser humano de tomar decisiones, y la libertad que como individuos tenemos, de expresión, de opinión, de culto.

4. La libertad finaliza donde comienza la libertad del otro. Por lo tanto, tiene límites, en cuanto no perjudique a otros.

5. La libertad es la clave fundamental de la ética, porque la ética es el arte de vivir en libertad es hacer uso de tu libertad de una forma correcta.

El hombre debe reflexionar para construir su vida según unos valores.

La capacidad de razonar que tenemos los seres humanos, nos permite reflexionar, pensar sobre nuestro actuar, sobre las decisiones que tomamos, de lo que nos conviene y lo que no nos conviene, por ello es importante que ese reflexionar tenga como base unos

principios y valores para construir una vida en mejores condiciones humanas, afectivas, sociales, consigo mismo y con los demás.

La felicidad es el resultado de una conquista primero sobre él mismo y luego sobre un mundo

La felicidad no es un fin último, es una construcción diaria que consiste en mi interior en el bienestar que alcanzo a construir en el día a día, conociéndome así mismo con auto conocimiento, autoestima, y luego ese estar bien consigo mismo se ve reflejado en la relación con los demás en el con vivir con otros. La felicidad señala la perfecta satisfacción, la plenitud del hombre que ha alcanzado el completo desarrollo de su ser verdadero, en plena conformidad consigo mismo y con el orden del cosmos.